

4^e place pour l'ALV

La finale interrégionale de Nationale 2 s'est déroulée à Oyonnax. Les 48 athlètes présents ont tenté de passer la barrière des 42 000 points, mais ont dû se contenter d'un total à 41732 (1086 en plus par rapport au 1^{er} tour), synonyme de la 4^e place loin derrière Andrezieux (qui monte en N1) et sur les talons du Lyon OU et Oyonnax.

La saison prochaine, le club va enregistrer le passage en cadettes de plusieurs minimes qui ont d'ailleurs fait le déplacement dans l'Ain en tant que supportrices. L'objectif sera donc de pulvériser ce nouveau record.

On a remarqué particulièrement l'excellente performance de Cédric Garampon (9'51" sur 3000 m steeple), qui se rapproche sérieusement des minimas pour le

championnat de France de la spécialité. Stéphanie Filiberto, blessée, a surpassé la douleur pour terminer son 400 haies, avant de décider de stopper là sa saison, pour se soigner. Marc Wallach a sorti le grand jeu sur 400 m (52"), ainsi que Yoann Filiberto sur 400 haies (59"). Yannick Fiquet sur 3000 m steeple, Gregory Tixier à la hauteur, Valérie Thicot sur 100 m, Benoît Calandreau au 3000 m, Maud Guichane sur 200 m ou encore Chantal Debernard au 3000 m marche ont également marqué plus de 700 points. Aux relais 4x100 m et 4x400 m féminin et masculin, les amicalistes n'ont pas failli. Les garçons (Marc, Julien, Cédric et Yoann) ont même réalisé un super chrono sur le 4x400 m en 3'30", record du club. □